



Sommerzeit ist Beerenzeit!

OGV Zeitlarn, Kindergruppe „Marienkäfer“



Am 4. Juli war es wieder so weit – die Kindergruppe des OGV Zeitlarn traf sich auf der Streuobstwiese zum Erdbeerfest. Durch die reichliche Ernte in diesem Jahr konnte aus dem Vollen geschöpft werden:

12 kg Erdbeeren, alle-

samt ungespritzt und von vielen fleißigen Helfern während der letzten Wochen von den zwei selbst gebauten Beeten auf der Streuobstwiese geerntet, wollten zu Marmelade und Eis verarbeitet werden. Doch zuvor durften sich die Kinder an leckeren Waffeln mit Erdbeeren und Sahne satt essen. Ein wahrer Genuss!

Nachdem der erste Hunger gestillt war, machten wir uns ans Marmeladekochen. Die süßen Beeren kochten bald im Topf und so konnte jedes Kind ein paar Gläser mit nach Hause nehmen. Es ist immer wieder schön zu sehen, mit welcher Freude unsere „Marienkäfer“ bei der Sache sind und von den Eltern dabei tatkräftig unterstützt werden! Zum Abschluss gab es noch leckeres Erdbeereis, selbst gemacht aus den halbgefrorenen Früchten und ein bisschen Zucker! Eine einfache und erfrischende Leckerei.

Die einfachen Dinge im Leben machen oft die größte Freude. Das gilt wohl auch für unser Erdbeerfest!

Text: Eva-Maria Sperger-Smolarczyk | Bilder: Hans Ferstl



Vom Dreschflegel zum Mähdrescher

OGV Zeitlarn

Eine schöne Anzahl von Interessierten besuchte beim Ausflug des OGV Zeitlarn am 30.06.2024 den Erlebnisbauernhof Riedenbürg. Für die Kinder der „Marienkäfer“-Gruppe wurden die Eintrittsgebühren vom Verein übernommen. Viele Interessante Einrichtungen aus vergangenen Zeiten und von heute wurden Kindern und Erwachsenen vom Chef anschaulich erklärt. Gespannt lauschten nicht nur die Kinder den Erklärungen. Alle fühlten sich hier sichtlich wohl und erlebten verschiedenste Geräte und Arbeitstechniken. Flachsrechen, Webstuhl, Dreschmaschine und viele andere Geräte wurden in ihrer Funktion und Arbeitsweise anschaulich erklärt und gezeigt. Auch die Entwicklung der Erntetechnik beim Getreide vom einfachen Mähwerk über Haumaschinen und Bindemäher bis zum Mähdrescher wurden vorgeführt. Selbstverständlich waren die Kinder im Rahmen der Möglichkeiten mit eingespannt.

Vor der mittäglichen Stärkung musste noch „gearbeitet“ werden. Unter fachlicher Anleitung vom Chef wurde ausgebuttert. Anschließend wurden sehr leckere Butterbrote genossen. Nach einer wohlverdienten Pause, in der die Kinder Spielgeräte und Rutsche in der Spielhalle ausgiebig nutzen konnten, wurden anschließend Seile hergestellt. Jedes Kind konnte ein passendes Seil mitnehmen als Lohn für die Anstrengung. Eine besondere Attraktion war neben weiteren Streichelzoo natürlich der Hühnerstall, bei dem die Nester mit Eiern besichtigt werden konnten. Nach einem rasanten Raketenstart mit Wasser und Druckluft wurde noch eine Stärkung mit köstlichen Bratwürstchen geboten, bevor die Heimfahrt nach einem sehr interessanten und schönen Ausflug angetreten wurde.

Text: A. Eckstein | Fotos: Hans Ferstl

